
９月１２日（火） 

年に１回は各園校を回って開くことにしている学園

の園長・校長等の会議が高等専修学校で開かれま

した。夏休みにホールの天井や照明などの整備工

事がおこなわれたので、会議後にはその施設や授

業なども見学させていただきました。いろいろなとこ

ろが、新しくなってよかったですね。 

また、調理・製菓コースの生徒たちが昼食の準備や

配膳などもしてくれました。（おいしかった！） 

高等専修学校のみなさん、様々なお気づかいを 

ありがとうございました！ 


